

ごあいさつ

本校は、昭和 44(1969)年 4 月 1 日、町内の 3 中学校(日野東、日野西、日野北中学校)が統合し、日野中学校となりなり、53 年目を迎えることになりました。

平成 21(2009)年度には多くの町民の方の支援のもと、素晴らしい施設と設備が整った新校舎での生活が始まり、また、平成 25(2013)年には、自校方式による学校給食の施設と仕組みも整えていただきました。その後も地域学校協働活動事業(ふるさと絆事業)などを通しまして、学校への支援をいただき、地域の皆様には感謝に堪えません。



本校では、学校教育目標「創造力豊かで、たくましい生徒の育成」のもと、校訓「進取」を受け継ぎ、何事にもチャレンジする「やる気のある生徒」の育成をめざしています。



校訓「進取」に込められた想い

近江日野商人は「それまでの習慣にとらわれず、意欲的に新しいことを始める」という意味のある「進取」の精神を礎に商いをしました。そして、江戸時代、全国各地に出店を設け、近江日野商人の名を全国にとどろかせました。

その先人の心意気を大切にし、常にチャレンジする前向きな心を忘れないように「進取」の精神を校訓としました。

令和 2 年度は、とにかく新型コロナウイルスに翻弄された 1 年でした。多くの行事等が中止・縮小を余儀なくされ、「いつもと違う」 1 年を過ごしましたが、今年度は、感染症対策をしっかりと取った上で、できる限り「例年通り」の学校運営を進めてまいりたいと思います。日野町、日野中学校の教育をますます充実させるために、本校教職員一丸となって精一杯取り組む所存です。

今後も、皆様のご協力・ご支援をよろしくお願いします。

日野中学校長 福永 宣彦